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Question écrite n° 42403

Texte de la question

La onzieme conference internationale sur le sida qui s'est tenue au mois de juillet dernier a Vancouver a mis en
avant l'avancee considerable que representait, pour les malades, l'association des antiproteases avec d'autres
medicaments. Il semblerait, en effet, que la prise de trois medicaments (AZT, 3TC, Indinavir) a rendu le virus
indetectable chez certains malades. Meme si ces resultats sont a prendre avec precaution, ils sont autant de
signes encourageants dans la lutte contre ce terrible fleau. Il y a plusieurs mois, le Gouvernement a pris une
decision ambitieuse en mettant a la disposition des malades ce nouveau traitement. M. Andre-Maurice Pihouee
demande a M. le secretaire d'Etat a la sante et a la securite sociale de lui faire un point precis de cette action. Il
aimerait, par ailleurs, savoir si des resultats probants ont, d'ores et deja, ete obtenus en France grace a cette
nouvelle therapie.
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